

## Campeonatos del Vallés, en Terrasa

**Francisco Font en 100 m. lisos y Salvador Vilá con pértiga, brillantes campeones.**

Destacada actuación de Oliveras en 800 m. lisos, Vallís tercero en disco con record personal y cuarto en jabalina con record local junior, y Plegriña subcampeón en longitud.

En esta segunda jornada de los campeonatos vallésanos, la actuación del equipo local fue excelente, y buena prueba de ello son los dos títulos que vinieron a nuestra ciudad, por mediación de la pareja Font - Vilá, secundados brillantemente por Plegriña en longitud, que logró el subcampeonato, y las magníficas actuaciones de Oliveras en la carrera de 800 m. lisos, donde logró mejorar su record personal, quedando a sólo dos décimas del record local junior (que está en poder de Girbau), y las superaciones de Vallís en disco, donde se clasificó en tercer lugar, batiendo su record personal en tres ocasiones, y lo que es mejor, que demostró que en cuanto pula un poco su técnica puede acercarse a los 40 metros, marca ya de bastante relieve; éste mismo en jabalina superaba su record personal que a la vez es junior local, de 4 centímetros.

Desgranando un poco las pruebas venimos, en los 100 metros lisos, como el sprinter local Font obtenía el título con suma ventaja sobre sus adversarios; con lo cual se proclamó el mejor velocista de los campeonatos. En esta misma prueba el junior Plegriña se clasificó en 4.º lugar contra pronóstico. Las marcas fueron de 11" 4 por Font y 12" por Plegriña, que de no haber sido por el viento en contra, se hubieran superado largamente.

En las pruebas de disco y jabalina, tal como hemos dicho, Vallís nos ofreció una excelente actuación, lanzando el disco a la distancia de 31,35 mts., logrando el tercer lugar muy cerca del segundo; en esta prueba Cladellas llegó a la final quedando 5.º con la marca de 27,99. En jabalina Vallís, con un tiro de 39,86, quedó en cuarto lugar y mejoró el record junior local, y Vilá reapareciendo en esta prueba obtuvo el 5.º lugar con 37,98 mts.; finalmente, Cladellas, con un tiro de 35 mts. se clasificó 8.º.

En la prueba de 800 m. lisos tuvimos la alegría de ver como Oliveras con una magnífica carrera se convertía de un valor en alza que

era, en una ya clara realidad, pues su marca así lo pregona, quedando a dos décimas del record local junior; su marca es la cuarta mejor granollerense de todos los tiempos: En esta esta prueba el juvenil Riera, después de mandar en cabeza durante 400 metros, tuvo que abandonar por dolor en las piernas, siendo una lástima pues a buen seguro hubiera superado su record personal. El tiempo logrado por Oliveras fue de 2' 05", quedando cuarto.

En los 400 metros vallas, Comas, después de una larga inactividad, se clasificó 4.º, con una marca floja para el, reflejo del poco entreno que lleva; obtuvo 1' 5".

En el salto con pértiga Vilá gana la prueba sin grandes dificultades, no logrando una marca muy holgada debido a la duración de la prueba (unas dos horas y media), con lo cual tuvo que saltar con apatía después de esta larga espera; falló los 3,25 por poco. En esta prueba Roca, sin gran fortuna, se clasificó 4.º, fallando los 3,10 por muy poco. Pont II logra el 5.º lugar con marca afín al entreno que desarrolla. Las marcas fueron de 3,20 para Vilá, 3,00 para Roca y 2,90 para Pont.

En longitud Plegriña, con 5,91, obtenía el subcampeonato, mientras que Vilá y Font se clasificaban 4.º y 5.º, respectivamente.

Finalmente, en relevos 4x400 el cuarteto local compuesto por Font, Oliveras, Riera y Portet, se clasificó en tercer lugar con la marca de 3' 48" 8.

Por equipos se obtuvo el tercer lugar, siendo rebasados por el Sabadell por unos escasos 7 puntos, los cuales, con sólo la presencia de Mallol y Pont I se hubieran podido superar; de todas maneras, la actuación del equipo local puede darse como excelente, ya que la cantidad de atletas presentados por el Terrasa y el Sabadell fue muy superior a la del Granollers, equipo este aún en formación.

Los vencedores fueron obsequiados con unas medallas alegóricas de oro, siendo para el segundo clasificado la de plata y para el tercero la de bronce, detalle de muy buen gusto por parte del Terrasa, siendo la organización del campeonato buena.

**Sprinter**

## CAMPEONATO DE CATALUÑA INDIVIDUAL LA COMARCA DEPORTIVA

### ESTROPIICO LOCAL

**Con victorias de J. Mas, M. García y R. Salat**

El domingo se jugó en Barcelona la 1.ª ronda de los Campeonatos de Cataluña Individual. Con resultados no muy brillantes que digamos.

#### 1.ª CATEGORIA

Cabe lamentar la baja causada por nuestro campeón José R. Palau, por razones y motivos ajenos a su voluntad y deseo.

#### 2.ª CATEGORIA

José M. Bigas se desplazó a Hospitalet, al Club Ajedrez Aurora, para enfrentarse a Díez, del mismo club.

Venció Díez; Bigas jugó mal la apertura de Gambito de Dama, perdiendo dos peones. En el medio juego y final se recuperó notablemente, pero no pudo neutralizar la ventaja anterior de su adversario.

Pedro Mas fue derrotado por Pascual (Barcelona), campeón de Cataluña de 3.ª Categoría, tras 5 horas de dura lucha, y cuando prácticamente eran tablas un exceso de confianza dio el traste con todas sus esperanzas.

#### 3.ª CATEGORIA

José Mas venció a Albardans (Ruy López-Paluzie), en una partida con fuerte cariz posicional; y para que se hagan una idea les dire que después de 25 jugadas se jugaron todas las piezas en el tablero.

Mateo García, con negras, venció a Majos (Klein).

Mas-Campeny fue derrotado por Ballester (Padró), pagando nuestro representante el tributo a la oïsoñez.

Guirado cayó frente a Solar (Condal).

Salat vence a Orts (Salvat), demostrando que además de buen presidente es magnífico jugador.

Carreras salió tropicando ante Ortiz (Badalona).

Casas, verdadera rata sabia del ajedrez, le salió un gato de grandes bigotes en el juvenil Peiró (La Colmena). No hay que fiarse de los pequeños.

El próximo domingo se disputará la 2.ª ronda en el Casino de nuestra ciudad, a partir de las 9 horas de la mañana.

**Xadres**

## Gaza

### Reapertura de la caza menor

Como anunciamos en el pasado número, el domingo se levantó la veda para la caza menor, por lo que a la mañana temprano pudimos ver a muchos cazadores con las escopetas y sus feles compañeros los perros, desplazándose con toda clase de vehículos hacia los bosques y lugares preferidos por cada uno de ellos.

Es imposible calcular la cantidad de cartuchos disparados en este día de caza ya que por todas partes se oían disparos. Aunque estos cartuchos no hayan sido gastados en balde porque la mayoría de cazadores volvieron de su primera salida satisfechos y con bastantes piezas en su zurrón.

Es digno de elogiar, que a pesar de la innumerable cantidad de cazadores que se lanzaron con entusiasmo por montes y campos, no tenemos noticia alguna de que haya pasado ningún contratiempo; lo que significa que todo cazador sabe la responsabilidad que tiene al llevar un arma de fuego y que cada

día se respetan más aún las leyes de este noble deporte que es la Caza.

En el próximo número trataremos, si es posible, sobre los hornos y otros métodos de caza poco nobles y que están fuera de la ley. Ello ha de ser una preocupación de todos los deportistas cazadores, en bien de la revalorización cinegética.

**Sam**

### Carnet de «Comarca Deportiva»

El hogar de nuestro querido amigo y redactor gráfico de la Revista, Antonio Alcalde, se vio alegrado por el feliz nacimiento de una niña, segundo fruto de su matrimonio.

En las pilas bautismales se le impondrá a la recién nacida, el nombre de María Dolores.

Reciba el amigo Antonio, así como su distinguida esposa doña Eulalia Sastre de Alcalde, nuestra más cordial enhorabuena.